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走基层 找问题 想办法 促发展

邵阳日报讯 （记者 曾小慧）
8 月30日上午，2023年邵阳市“宝庆
杯”网络安全应急演练总结表彰会召
开，对演练取得的成果和经验进行总
结，对优秀参演单位和优秀裁判员进
行表彰。市委常委、宣传部部长于金
旺出席并为优秀参演单位颁奖。

由市委网信办主办的2023年邵
阳市“宝庆杯”网络安全应急演练于
8月23日上午启动。7天来，13支队
伍在真实网络环境下，采取各种技术
手段，对我市党政机关和交通、住建、
卫健、教育、媒体等 80 家重点行业、
单位的重要信息系统进行深度测试，
取得了丰硕成果。各防守单位防范
严密、响应及时，积累了有效应对网
络安全攻击的经验和能力。

于金旺指出，全市各级各部门

要强化担当作为，以高度的政治责
任感和使命感，切实扛牢网络安全
之责，着力构建保障有力、安全可靠
的防护体系。各单位要强化力度举
措，用好演练成果，制定切实可行的
整改方案，深入排查整改网络安全
风险隐患，加大问题整改的督促指
导力度，务必确保问题整改质效。
要强化危机意识，动态完善本地本
部门网络安全应急预案，全面增强
网络安全物防、人防、技防能力，加
快推进数据分类分级保护，加强网
络安全人才队伍建设，全面提升应
急处突能力。

总结表彰大会结束后，省委网信
办和奇安信集团的两位网络安全专
家应邀为与会人员进行网络安全业
务培训。

织密防护体系 筑牢安全屏障
“宝庆杯”网络安全应急演练总结表彰会召开

于金旺出席

邵阳日报讯 （记者 易蓝 通
讯员 唐波） 8月29日，市委常委、
常务副市长王永红率队到邵阳经开
区专题调研装备制造产业链企业生
产经营情况。

王永红一行首先来到亚洲富士
电梯股份有限公司，详细了解产品研
发、市场开拓等情况，勉励企业深耕
细分领域、对标国际先进、加强技术
攻关、注重客户体验，以更强的核心
竞争力掌握更大的市场话语权。在
三一专用汽车有限责任公司，王永红
与企业负责人深入交流，仔细询问企
业生产经营、产品销售和行业发展情
况，鼓励企业适时调整发展目标与战
略布局，拓宽发展思路，做好项目谋
划。在邵阳兴达精密机械制造有限
公司，王永红进车间、看生产、问需
求，对企业稳健的发展态势给予肯
定，要求相关部门用心用情做好服务

保障，全力支持企业发展壮大。在邵
阳纺织机械有限责任公司，王永红边
走边看，叮嘱企业加强技术创新、做
大产业规模、做好项目申报、挖掘潜
在客户，推动产业高质量发展。在邵
阳市通达汽车零部件制造有限公司，
王永红听取该公司技术创新、产品产
值、融资贷款等情况介绍，希望企业
充分发挥核心技术研发优势，进一步
做大做强。

王永红指出，装备制造产业是我
市重要的支撑产业，是推动高质量发
展的强力引擎。要持续强化要素保
障，做优做实涉企服务平台，精准落
实惠企政策，帮助企业争订单、拓市
场、找人才，推动装备制造产业做大
做强。要始终坚持创新驱动发展战
略，全力支持企业技术攻关、产品试
验和成果转化，帮助企业不断开辟发
展新赛道、塑造发展新动能。

开辟发展新赛道 塑造发展新动能
王永红专题调研装备制造产业链企业生产经营情况

邵阳日报讯 （记者 刘波 通
讯员 孟辉 饶茵） 8 月 30 日上
午，市政府召开专题调度会，研究市
城兴科技发展有限公司（简称“城兴
科技”）有关工作难点堵点问题的解
决思路，助推“数字邵阳”建设。市委
常委、副市长仇珂静出席。

城兴科技是市国资委全资公司，
全面负责“数字邵阳”项目的具体实
施工作，已相继设立数字经济研究院
等子公司作为“数字邵阳”相关项目
的载体，组成“数字邵阳”建设的基础
架构，并推动了一批项目落地见效。

会上，仇珂静详细听取城兴科技
有关工作情况汇报，就推进“数字邵
阳”建设中存在的问题，组织市科技
局、市国资委、市城投公司负责人座
谈，探讨解决思路。

仇珂静说，加快推进“数字邵阳”

建设，要强化合力推进建设的要素保
障。要建立促进“数字邵阳”建设联
席会议机制，凝聚各方智慧和力量；
要定期召开工作推进的调度会，及时
发现、解决建设中的问题，确保建设
进度。要积极开展人才引培工作，有
效解决信息化人才短缺问题，提供强
有力人才支撑。要加快出台促进“数
字邵阳”建设的配套政策。

仇珂静指出，作为“数字邵阳”建
设的具体实施单位，城兴科技责任重
大。要切实抓好党的建设、班子建设
和人才队伍建设，进一步提升工作能
力水平。要进一步完善工作运行机
制，确保所有工作依法依规开展。要
全力加紧推进项目建设，确保早日落
地见效。要加强与优秀数字经济企
业的沟通、合作，链接更多优质资源
服务邵阳，营造良好数字发展生态。

破解难点堵点问题 推动“数字邵阳”建设
仇珂静专题调度“数字邵阳”建设有关工作

邵阳日报讯 （记者 王秀丽
通讯员 李少杰 唐鑫） 8月28日
至 30 日，市人大常委会副主任蒋志
刚率市财政局有关同志赴城步苗族
自治县汀坪乡横水村，开展“三天两
晚”驻村调研工作，就加快推进该村
乡村振兴工作进行再部署。

调研期间，蒋志刚一行先后到该
村文化广场、油茶种植基地等地，实

地了解基础设施项目建设和产业发
展情况，并深入该村多个监测户和脱
贫户家中，与他们拉家常、话家事，详
细询问其身体状况、子女入学和家庭
收入等情况。

座谈会上，蒋志刚一行与汀坪
乡党委、市财政局驻横水村乡村振
兴工作队等相关负责人深入交流，
认真听取乡村治理、驻村帮扶等工

作情况汇报。
蒋志刚指出，乡村振兴工作任重

而道远，要聚焦“守底线、抓发展、促振
兴”，树立底线思维，坚决做好防返贫
监测和帮扶工作，筑牢乡村振兴根
基。驻村工作队要担好使命，扑下身
子干实事、谋发展、出实效，在听民声、
察民情、解民忧中扎实推进宜居宜业
和美乡村建设。属地政府和相关部
门要加大人才引进力度，多搭平台，
多给机会，吸引本地青年回乡就业创
业，不断壮大乡贤队伍，充分发挥人
才智力优势，做好乡村振兴“答卷人”。

做好乡村振兴“答卷人”

邵阳日报讯 （记者 唐杨威
通讯员 陈凌云） 8 月26 日，市中
级人民法院院长曾鼎新到邵东市杨
桥镇茶亭村走访群众，督导基层社会
治理，实地考察村级产业发展，详细
了解乡村振兴进展情况。

在群众家中，曾鼎新仔细查看生
活条件、厕所改造情况，与群众亲切
交谈，详细询问家庭基本情况、身体
状况、日常生活状况和主要经济来
源，了解产业发展情况，宣传党和政
府的惠民政策，鼓励他们树立信心、
克服困难、发展产业、增收致富。

曾鼎新说，要坚持抓党建促乡村
振兴，全面激发基层组织活力，将组

织优势转化为发展优势，充分调动村
民的生产积极性，引导村民增收致
富；要全力推动产业发展，吸引乡贤
返乡投资兴业，立足本土特色资源，
因地制宜发展好黄花菜、辣椒、渔业
等特色产业，加强市场化运作，发展
壮大村集体经济，促进村民就近就地
就业；要牢固树立“一盘棋”思想，压
紧压实责任，着力抓好厕所革命和垃
圾污水治理等基础设施建设，聚焦聚
力推进农村安全生产、道路交通安
全、防学生溺水、禁毒、反电诈、信访
工作和利剑护蕾专项行动等社会治
理重点工作，加快建设宜居宜业和美
乡村。

加快产业发展 推进基层治理

“走基层、找问题、想办法、促发
展”活动开展以来，市供销合作总社
坚持深入学习贯彻习近平总书记关
于调查研究的重要论述精神，引导全
系统党员干部真心实意、真调实研、
真抓实干，解决群众急难愁盼问题。

“目前产业发展有什么困难？需
要我们提供些什么帮助？”8 月 21 日
至23日，市供销合作总社党组书记、
理事会主任黄卫坤来到新宁县水庙
镇水庙新村，开展“三天两晚”调研走
访活动，全面细致了解干部群众结对
帮扶、脐橙和南竹产业发展、项目资
金使用管理、人居环境整治提升等方
面所做的工作、存在的困难和问题及
下一步工作打算，深入了解农村、农
民的堵点难点，共同商讨对策，推动
驻村帮扶工作有效开展。

服务“三农”精准选题，布好真调
实研“先手棋”。市供销合作总社聚
焦基层群众最关心、最直接、最现实
的利益问题，深度挖掘有研究价值、
能指导实践的选题，明确领导班子成
员采取“一个调研课题、一名牵头领
导负责、一个调研小组主抓”的调研
工作机制，聚焦制约供销工作高质量
发展的突出性矛盾和问题，集中优选
了“发挥供销合作优势 助力推进乡

村振兴”等5项调研课题，并研究制定
了《邵阳市供销合作总社领导班子深
入开展大兴调查研究的工作方案》。
市社领导班子成员主动认领课题，与
机关科室和基层单位共同承接、共同
参与，统筹市、县两级合力，深入基层
一线察实情、出实招、办实事。

深入基层扎实解题，下好真查实
改“本手棋”。洞口县桐山乡中桃村
村民以种植金银花为生，但由于上半
年雨水过多、缺少烘干设备，致使大
量鲜花无法及时烘干出售。为解决
难题，市、县两级供销社在中桃村投
入17.5万元购买了烘干机。同时，借
助供销系统产销对接的平台优势，积
极联系相关企业以高出去年同期10
元每公斤的价格收购金银花，有效解
决了村民的燃眉之急。在邵阳县，经
过多次实地调研，指导全县供销系统
改造升级门店网点 16 处，新增经营
面积 18000 平方米，解决职工住房
1220套，增加基层社经营利润900余
万元，安排下岗职工就业 500 余人。
截至目前，通过发放调查问卷，有效
收集供销工作、产业发展、党建工作、
宣传工作、社有资产
安全等重点问题 120
余条，上报问题 50 余

条，解决问题50条，解决率为100%。
攻坚克难高效破题，走好真谋

实干“妙手棋”。为高效破题，提高
基层供销社为农服务能力，市供销
合作总社组建了邵阳市供销社农业
社会化服务大联盟及12个县市区分
会，采用“村推荐、乡采集、县初选、
市精筛”四步法，聚力解决农民融资
难、种地难、销售难的问题。“通过大
联盟平台采购化肥，节约成本 5400
多元。”新邵县种粮大户谢卫忠说。
和谢卫忠一样从大联盟平台受益的
农户还有很多。洞口县黄桥尧王供
销惠农有限服务公司通过平台流
转、托管农户良田逾 330 公顷，集中
为农户提供农机作业、飞防植保服
务，促使田地出苗率提高 10%、土地
利用率提高 10%、增产 15%以上；城
步苗族自治县五团镇巡头村在大联
盟发布销售信息后，仅一个月时间，
原本滞销的2500公斤优质高山辣椒
就被来自长沙、岳阳、永州等地的客
户抢购一空……大联盟平台的成
立，让供销服务不仅送到了农户家，
更是走进了农民的心坎。

真调实研 真查实改 真谋实干
——市供销合作总社推动调查研究走深走实纪实

邵阳日报记者 黄云 通讯员 向琳

邵阳日报讯 （记者 罗俊 通
讯员 黄昭容） 8 月 28 日，邮储银
行邵阳市分行在市不动产登记中心
工作人员的悉心指导下，成功办理了

“带押过户”二手房贷款业务。
为解决二手房交易过户中进行

“转贷”操作造成办理时间较长、资金
负担较重的问题，盘活二手房交易市

场，规范二手房“带押过户”业务操
作，邮储银行邵阳市分行积极响应政
府不动产登记新模式，通过市场调
研、积极对接，制定了相关的二手房
贷款“带押过户”操作流程，上报至省
分行，成功批复开办此项业务。该分
行办理“带押过户”二手房业务，从受
理审批到带押过户抵押、放款，仅用

时 3 个工作日，有效降低了交易成
本，提高了业务办理效率，得到了买
卖双方的一致好评。

目前，邮储银行邵阳市分行已受
理“带押过户”业务4笔。接下来，该
分行将始终坚持以客户为中心的理
念，不断总结经验、优化服务，切实提
升金融服务社会民生质效。

邮储银行邵阳市分行：

成功办理“带押过户”二手房贷款业务

8月29日，新邵县寸石镇武桥中学的刘栢涵和姐姐、弟弟利用暑假的最后时间帮助父母收割稻谷，从实践
中感知粮食的来之不易。 邵阳日报通讯员 何雯 唐文峰 兰巧琴 摄影报道


